

La leader religieuse étasunienne Carol Blythe appelle Barack Obama à gracier les 3 antiterroristes cubains en prison dans ce pays



Washington, 4 mars (PL)- L'Étasunienne, Carol Blythe, leader de l'Alliance des Baptistes, a demandé au président Barack Obama de gracier les 3 combattants pacifiques cubains contre le terrorisme qui sont toujours en prison dans son pays pour avoir prévenu Cuba des actes de violence la prenant pour cible.

Carol Blythe a envoyé une lettre au président étasunien dans laquelle elle signale que la libération de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero et de Ramón Labañino -qui purgent de lourdes peines de prison dont deux perpétuités plus 15 ans de prison- contribuerait à normaliser les liens entre Washington et La Havane.

« Eux et leurs compatriotes René González et Fernando González, qui ont déjà purgé la totalité de leurs peines et qui se trouvent à Cuba, ont été arrêtés le 12 septembre 1998 pour avoir surveillé les organisations terroristes de Miami qui prennent Cuba pour cible de leurs attentats.



Radio Habana Cuba